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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２９年度１月役員会 議事録 

平成２９年１月１３日（土）１９：００～２１：００ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

 

◎黒川協議会会長新年の挨拶 

・新年明けましておめでとうございます。今年もご協力宜しくお願い申し上げます。 

 

○ レジメの変更 

・３０年度の各役員表（追加資料） 

・副会長報告 

 

○ ２件の改善提案書を提出する。 

①ふれあいバスのバス停をコミュニティ・センターに設置する。 

②３号線に『日の里団地入口の』案内看板を設置。 

⇒ 署名用紙に、署名、捺印をお願いします。 

 

Ａ：協議事項 

（１）１２月度役員会議事録（案）の承認について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

・新春の集いへのアルコールのご寄附有難うございました。 

・平成２９年度市長ふれあい座談会の開催について 

⇒ ２月１日（木）１３：００～１４：３０・テーマは日の里地区が目指すまちづくり 

・１月９日（火）、駅前イルミネーションを撤去しました。 

⇒  承認 

 

・表題の１２月度役員会議事録（案）から（案）を削除してください。 

 

（２）平成２９年度１月～年度末までの運営協議会スケジュールについて 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

・第４回運営委員会日程変更 

⇒ ３月２５日を２月１８日（日）１０：００～ 

・役員会（新旧） 

⇒ ３月１０日（土）１９：００～ 

・役員会（新旧）役員選考委員会 

⇒ ３月１６日（金）１９：００～ 

・３０年度第１回運営委員会（新旧役員） 

⇒ ４月２２日（日）１０：００～ 

 

（３）平成３０年度予算編成に当たってのガイドライン（案）について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

⇒  承認 
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（４）平成２９年度第４回運営委員会式次第について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

⇒  承認 

 

（５）コミュニティ運営協議会組織改訂について 

黒川会長より資料に基づき説明。 

 

・教育文化部会を廃止して、青少年育成部会とする（平成１５年度までは青少年育成部会があ

ったが、文化祭を統合したため教育文化部会とした経緯がある） 

・文化祭という行事を一部会が担当する事への疑問が生じていた。 

文化祭への参加団体とも協議した結果、実行委員会形式を採用し、参加団体それぞれから１人

は実行委員会に参加する。 

・地域づくり部会（平成１４年度まで存在）を新規に立ち上げて、文化祭、新春の集い等のイ

ベントを担当する。ＨＰ運営事業も含む。 

・広報部会を広報委員会にして、協議会の機関としたい 

・広報紙は、町内行事等の記事をとりやめ、地域住民に協議会や部会の行事を周知してもらう

ため、協議会のニュースを主記事にしたい。 

他コミセンの組織等も学習したうえでの提案、他コミセン広報紙はおしなべて協議会のこと

が主記事となっている。 

・広報委員会（広報誌を企画編集し、原則毎月発行する）については、会則（資料参照）等検

討中。皆さんの意見を募ります。 

・地域づくり部会の部会長には協議会の副会長のうちお一人にお願いしたいと考えている。 

 

 

【意見】 

・この件については初耳。別途時間をとって協議するべきと思う。 

・青少年育成部会、地域づくり部会のイメージがつかめない。今の時期、現在の４部会で各町

内担当が決められつつある。担当の内容変更等説明が必要。 

 

・地域づくり部会への町内からの委員参加はどうなるか？ 

⇒自治公民館担当を自治公民館長という形にして地域づくり部会へ参加してもらいたいと考

えている。 

 

・８丁目は公民館長が青少年育成部会に入っている。新たに地域づくり部会へとなると仕事が

２つになる。教育文化部会は協議会の組織にはなくなるということですね。 

 

・協議会の規約改正が必要になると思う。第１５条。そのための手続きが必要となる。役員会

でもっと時間をかけて協議することとし、まちづくり推進特別委員会の方にも出席して説明

をお願いしたい。 

原則的には会長の意見に賛成だが、ＨＰ委員会の位置づけがはっきりしない。広報委員会の会

則の条文にＨＰ委員会の位置づけをもりこんで欲しい。広報委員会会則についての文案はもっ

ています。 

 

・次年度の町内会役員も決まりつつある時期、業務内容の引継ぎなどが困難。１年程度は検討

及び審議の時間が必要ではないか？ 

 

・文化祭の扱いがきっかけとなった事案で、教育文化部会が青少年育成部会となった時本質的

な変更はあるのか？地域づくり部会のイベントの内容はどのようなものになるのか？各部会

は何を受け持つか等、具体的に示して欲しい。 
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・広報委員会への各町内会からの参加はどうなるか？ 

⇒ 広報委員会には町内からの参加義務はありません。 

 

・公民館長が地域づくり部会へという考え方が現在の町内会にはない。新たな人選が必要にな

る。この件が一番の問題点と思う。 

 

・これ以上町内の役を増やせない。出来る限りの簡素化を希望する。 

 

・文化祭には教育文化部会町内役員は全員参加、町内会長も協力役割がふられている。町内会

役員が高齢化していることなども考慮すれば、行事のあり方、必要性などを検討して減らせ

るものは減らして負担軽減を考えるべき。 

 

・町内会長は町内会をまとめるのが第一の仕事。コミュニティのあり方を見直す必要がある。 

 

・他コミュニティは町内会長が部会長を兼任という所は少数と聞いている。 

⇒ 平成３０年度町内会長は部会長を兼任しない方針です。 

 

・会長の案では、教育文化部会を青少年育成部会とし、文化祭は地域づくり部会で担当する。

地域づくり部会は町内会の公民館担当にお願いしたいとしているので、負担軽減に向かって

いると思う。この案を暫定的に３０年度で実施してみてはどうか。 

 

・今までは教育文化部会と青少年育成会は別の形で動いていた。まず、この二つの現実的な内

容（行事の統合と削減）の話し合いが必要。 

 

・各町内会の青少年育成会担当がコミュニティの青少年育成会に参加となるのか？ 

⇒ 教育文化部会と青少年育成会は類似の行事が多いので統合してはどうかとの意見から発

生した事案。文化祭を教育文化部会が担当するのは主旨が違うとの意見だった。 

 

・各町内とも新年度の役員とその担当が決まったり決まりつつある時期、公民館長の役割も決

まっている。再考をお願いしたい。 

 

・一年かけて仕事内容を精査し、負担軽減を図るべき。来年度の新会長さんだけでは分からな

いことも多いと思う。今年度の役員も協議に参加するべき。 

 

・来年度実施するつもりで、役員会で協議を行えばかなり実務的な結果が出ると思う。 

 

・教育文化部会は文化祭を担当しない。広報部会は独立した委員会にする。 

 

⇒ 今年度の役員も含めて来年度１年をかけ協議し、新組織を構築する。 

 

 

Ｂ：報告事項  

（１）会長会報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

①世界遺産登録に関連して大島観光バスが４月から運行 

②３号線のパークアンドライドの件 

・まだ利用が少ないが、周知をはかりたい。 

・コンビニ誘致は現在誘致中で決まっていない。 
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（２）まちづくり推進特別委員会報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

・ＣｏＣｏｋａｒａひのさと１周年記念事業 ニューイヤーコンサート１月２７日（土） 

・団地再生グループ ⇒ 宮内代議士により『団地再生中間報告』を国交省に提出。 

・コミュニティグループ ⇒ コミュニティ運営協議会組織改訂についての報告 

 

 

（３）副会長報告 

 ① 第１回構成団体代表者会議の開催について（1月 27日 19:00～） 

 

 ②次期ＨＰ普及活動への協力依頼について（当日配布） 

浦副会長より資料に基づき説明。 

 

〇ＨＰの刷新について 

・２月初め、試作が完成⇒２月中旬から３月中旬、ＨＰ関係者参加のもと問題点改善に取り組

む⇒４月から運用。 

・町内会長さんの参加をお願いしたい。是非一人は欲しいところです。 

・広報紙の運用と共に協議会からの連絡事項を発信。 

・特徴として、市民からの投稿が簡単になり、スマートフォンからのアクセスが可能。 

・協議会からの周知活動を望みます。 

 

（３）会計報告 

松永会計より資料に基づき説明。 

・１２月度収支報告 

⇒ 承認 

 

（４）各部会報告 

 

①教育文化部会・・・島本部会長より資料に基づき説明。 

 

②健康福祉部会・・・山本部会長より資料に基づき説明。 

・救急救命講習会（コミュニティ・センター ホール）２月１８日（日） 

 

③生活環境部会・・・大城部会長より資料に基づき説明。 

 

④広報部会・・・市川部会長より資料に基づき説明。 

 

 

（４）事務局長報告〈１２月１３日（水）〉赤間西コミセン開催） 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

①自治会組織の在り方と負担軽減について 

・３月２日新年度会長への業務説明会予定。 

 

②シニアクラブ活動への協力について【高齢者支援課】 

・加入者減少のため、支援依頼。 

 

③ふれあいバス・コミュニティバスの路線改定について【交通対策課】   
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・３０年３月、ふれあいバスのバス停改定検討。 

⇒ コミュニティ・センターへの乗り入れを要望書提出予定。 

・７丁目と９丁目のバス停利用者が１日平均０．３６、０．３７人とのこと。削減の可能性が

あります。利用促進をお願いしたい。 

 

④まちづくり交流会について  

 

⑤平成２９年度市長ふれあい座談会実施要領等 

・２月１日（木）１３：００～１４：３０、コミュニティ・センター第一研修室 

 

⑥１２地区コミュニティ運営協議会の特色   

 

Ｃ：連絡事項 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

・部会、構成団体の平成３０年度予算作成のお願いについて  

資料を送ります。紙媒体、データどちらも可能です。 

⇒締切り ２月１０日（土） 

 

Ｄ：その他 

 

 

 

【次回開催日２月１０日（土）１９:００～２１：００終了予定】 

【第４回運営委員会開催予定日２月１８日（日）１０:００～】 

 

 

 

 

 

《出席者》（敬称略） 

【平成２９年度役員】 

会長：黒川（ＡＰ１区）  副会長：浦（９丁目）、重田（構成団体代表）  会計：松永（５丁目） 

１丁目：市川   ２丁目：大城  ３丁目：岡本   ４丁目：島本   ６丁目：繁永 

７丁目：山村   ８丁目：谷    ＡＰ１区：西山  ＡＰ２区：山本  ＡＰ３区：稲富 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

平川係長 井口企画主査 

【事務局】 

緒方事務局長、山辺（書記） 


